



Beethoven, Vivaldi, la Orquesta de Cámara y La Carroza del Real protagonizan el ciclo de música clásica de Alcobendas

20 FEBRERO 2025

ALCOBENDAS

CULTURA

La música clásica regresa con fuerza al Auditorio Paco de Lucía de Alcobendas. Durante los próximos meses, los amantes de la música tienen una cita obligada con un ciclo de conciertos únicos a cargo de la Escuela de Música Forum Musikae, una de las instituciones de mayor prestigio en el ámbito musical de la región.

El ciclo, que comenzará el **22 de febrero**, presenta tres conciertos que abarcan desde las composiciones más clásicas de la historia de la música hasta innovadoras reinterpretaciones. El **Concierto para Piano y Orquesta**, bajo la dirección del reconocido **Cristóbal Soler**, abrirá este ciclo con una combinación espectacular de **Zárate, Chopin y Beethoven**. Esta es una oportunidad única para disfrutar de la maestría de los músicos de la **Escuela de Música Forum Musikae** en un entorno de primer nivel.

¡Viva Vivaldi!: Una nueva mirada a Las Cuatro Estaciones

El **29 de marzo**, el ciclo continuará con un homenaje al genial **Antonio Vivaldi**. El concierto titulado **¡Viva Vivaldi!** ofrecerá una reinterpretación fresca y original de su obra más famosa, **Las Cuatro Estaciones**, obra que ha cautivado a generaciones de oyentes con su poderosa mezcla de virtuosismo y emoción. Este concierto promete sorprender a los asistentes con una versión renovada y llena de energía.

La Orquesta de Cámara, un deleite para los sentidos

El **12 de abril**, el ciclo se completará con el **Concierto para Cuerdas**, a cargo de la **Orquesta de Cámara de la Escuela Superior de Música Forum Musikae**. Este evento reunirá a músicos de gran talento, que nos ofrecerán un repertorio cuidadosamente seleccionado para el disfrute del público. El sonido de las cuerdas llenará el Auditorio Paco de Lucía, convirtiendo cada acorde en una experiencia única para los presentes.



Un final espectacular: 'La Carroza del Real'

La guinda del pastel será el recital de **La Carroza del Real**, programado para el **2 de mayo**. Este evento, una de las grandes apuestas del **Teatro Real**, tiene como objetivo acercar la lírica a todos los rincones de España. El recital ofrecerá una selección de las mejores arias y dúos de ópera y zarzuela, proporcionando al público una muestra de la riqueza del repertorio vocal español. Y lo mejor de todo: **será gratuito**, lo que convierte esta cita en una oportunidad inmejorable para disfrutar de la ópera en su máxima expresión.

Entradas y horarios

Todos los conciertos tendrán lugar a las **19:00 h**, y las entradas están disponibles por **10 euros**. Puedes adquirirlas a través de **este enlace**, en la taquilla del **Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas**, o antes de cada concierto en el **Centro de Arte Alcobendas**. No pierdas la oportunidad de asistir a este ciclo musical de primer nivel.

